やまはし

自治センターだより 令和4年6月号

⊙ 編集と発行 山橋自治センター

⊙でんわ 26-1065 番 ●FAX 26-3109 番

● 発行責任者 芳賀 眞 一

⊙ 発行所職員

長谷川信光; 湯澤千春

⊙発 行 日

令和4年6月1日





山橋青少協関係者に実行章伝達!

4月30日山橋自治センターにおいて、公益社団法人「小さな親切運動 本部1から山橋青小協関係者に実行章が贈られました。これは、昨年度標語 募集においての成果が認められ、この栄誉に浴したものです。当日は、同、 活動推進委員である田子育良さんから代表で添田兜眞くん(石川小6年)に伝 達されました。なお、以外の受章者は次のとおりです。

●十文字祐浬さん(石川小5年) ●小木沙耶乃さん、 橋本力輝さん (石川中1年) ●添田柚伽さん(石川中2年) ●遠藤安純さん(石川中3年) ●小木楓花さん(高校生)

1 1

…受賞された添田兜眞くん親子…

□ □ 小さな親切の歌

山のかなたにあるかしら いやいやみんなの 身のまわり 小さな小さな親切は ほらすぐそこにあるのです ほんの小さな親切が ひとの心に 火をともす

0000 単位長寿会役員名第0000 本年度長寿会役員名簿は、次のとおりです。

	⊙山形長寿会	●板橋長寿会	南山形長寿会	●北山形長寿会
会 長	緑 川 一 広	小 木 英 雄	我 妻 貞 正	添 田 忠 一
副会長	永 沼 新 一	須 藤 光 夫	矢 内 一 幸)# \T (†
会 計	酒 井 篤 彦	大 竹 重 信	十文字 芳 男	渡辺実
女性部長	橋本重子	鈴 木 トシ子	十文字 ヨシ子	添田照子
監 事	小湊 洋 塩田増基	蛭田清一 須藤一男	矢内キミ子 十文字竹志	渡辺富雄 添田照子

"支えあい"の地域づくりをめざして…

山橋地区自治協議会福祉部会(高原孝部会長)では、"住民一人ひとりが安心して 暮らすせるよう、地域福祉の向上をめざし、その仕組みづくりを進めています。

- ③ 隣近所との交流促進による、コミュニティの形成
- ② 向こう3軒両隣の助け合い精神で、地域内の見守りと助け合いの実施





ノルディック ウォーキングを開講

2 本のポールを使って歩行運動を補助し、運動効果をより増強するフィットネス エクササイズ(運動に力点を置いたトレーニング)の一種である。本事業について 自治センターでは、5月から取り組みを始め、6月にも開設します。なおこの事業は 町内自治センターとの連携事業であることから希望者は、他の自治センターでも参 加することができます。



記念碑調査から 「ふるさと塾」調査 ⑥ **土地役段記念碑** (所在: 南山形字中野沢 南後集会所の北側)

昭和 38 年 11 月 23 日建立 揮毫;福島県知事 佐藤 善一郎 大東亜戦後における我が国経済成長発展は誠に目覚しいものがあるが その反面いろいろの面で深刻な問題を提起したことも否む訳にはいかな いとりわけ農業所得と他産業との所得の格差が年々増大の一途を辿り つつあるが如きはその端的な現れと云うべきであると信ずる 政府に おいても之らを重視し農業基本法の制度等により真剣に之れが対策を講

じたのであるがこれと相まって我々農家が眞に自主的にこの難関を切り 拓く意欲を燃し、生産基盤の整備拡充を図りつつ技術の導入を計る積極的に生産性の向上を推進 すべきであるは云うを俟たない 山橋地区は総面積弐参五町八反を有しその殆どは湿田地帯に して経営上の困難が多く低位生産を余儀なくされていた。この悪條件を除去するため山橋土地 改良区は県及び石川町の指導のもとに地域住民の総意を結集して土地改良事業を計画し下記の

事業を完了した。依ってここに碑を建て之を記念する



「石川サイクルフェス 2022」

7月17日(日)開催

山橋地区をメインに真夏の恒例事業となりました「石川サイクル フェス 2022」が、今年も 7 月 17 日に開催されます。地区内の特設 コースや接続道路が一部、通行止めになりますので当日は、充分

注意してください。 (通行止めの詳細は、7月1日付け町広報と一緒に配布されます。)

100 Z

(NO,10) シリーズで解説を行ないます。

- ・完全無欠(かんぜんむけつ)・・・・ 欠点や足りないところがなく、完ぺきな様子。
- 危機一髪(ききいっぱつ)・・・・ ほんのわずかな差で、大変危険な状態に陥る。 きわどい様子。



- 空前絶後(くうぜんぜつご)・・・・過去にまったく例もなく将来も起こらないような極めて珍しいこと。
- 捲土重来(けんどちょうらい)・・・・ 一度負けたものが勢いを盛り返し、再びまき返すこと。

- 小湊ミドリさんの川柳
 - ・風薫る 新緑の風 頬なでる ・美しき 今出川での 花いかだ
- 太楽キョ子さんの川柳
 - ・ひ孫子は 子ツバメまねて 口を開け ・青い空 緑のそよ風 赤いバラ



☆豊遊塾(6/3 開講) ★ノルデックウォーキング(6/4, 6/11 開催) ☆パソコン教室 ★山橋長寿会連合会 議会傍聴(6/6 実施)、 (6/9 開講、6/16、6/23、6/30 開催) 山橋クロリティ大会 (6/20 開催)

編集雜感

◆ 風薫る 5 月から梅雨が気になる 6 月に入りました。 今年の予報では、入梅が早まる気配との事、適度な雨は 必要ですが、ほどほどにと願いたいものです。 ◇ ここ数日は、コロナウィルス感染が若干、低減気味の様子 であり、ちょっとだけ休心、でも、まだまだ安心とまではいきません。お互いに用心しましょう。(芳眞)